

Fitch Mejora a ‘BBB+(mex)’ la Calificación del Estado de Veracruz

Fitch Ratings subió la calificación de largo plazo en escala nacional del estado de Veracruz a ‘BBB+(mex)’ desde ‘BBB(mex)’. La Perspectiva crediticia se modificó a Estable desde Positiva.

La mejora en la calificación refleja las métricas de deuda adecuadas, una razón de repago entre 5 veces y 9x y una cobertura real del servicio de la deuda de 1.6x promedio 2020 a 2024.

El resultado de las proyecciones deriva de la generación de márgenes operativos sostenido, dada la expectativa de Fitch de que este indicador se mantendrá en 6% en promedio, y en el resultado de la reestructura de la deuda de 2019 que beneficia la cobertura real de la deuda proyectada.

Asimismo, el aumento en la calificación refleja el posicionamiento alineado del Estado, dentro de la categoría de calificación respecto a otras entidades, como son los estados de Tamaulipas, Colima, Chihuahua y Baja California.

Si bien los datos disponibles más recientes de Veracruz pueden no haber indicado un deterioro en el desempeño debido a la contingencia sanitaria actual, se están produciendo cambios importantes en la deuda, los ingresos y los gastos de los gobiernos en todo el sector y es probable que empeoren en las próximas semanas y meses a medida que la actividad económica se afecte y las restricciones gubernamentales se mantengan o se amplíen.

Las calificaciones de Fitch son de naturaleza prospectiva, por lo que la agencia monitoreará los desarrollos en el sector por su severidad y duración, e incorporará aportes cualitativos y cuantitativos revisados de los escenarios base y de calificación según las expectativas de desempeño y la evaluación de riesgos clave.

El perfil de riesgo de rango ‘Más Débil’ del Estado refleja la valoración de los factores clave de riesgo en una mezcla de 3 factores en rango ‘Medio’ y 3 en ‘Más Débil’.

La entidad registra rango medio en los rubros de Solidez de los Ingresos, Sostenibilidad de los Gastos y Flexibilidad de los Pasivos y la Liquidez

Asimismo, Veracruz tiene rango de “Más Débil” en Adaptabilidad de los Ingresos, Adaptabilidad de los Gastos y Solidez de los Pasivos y la Liquidez

Veracruz ocupa el primer lugar nacional en producción de energía eléctrica, cuenta con 3 de los puertos más importantes del país (Coatzacoalcos, Tuxpan y Veracruz) y es sede de los complejos petroquímicos principales del país. Según el Instituto Nacional de Estadística y Geografía, en 2015 la población del Estado era de 8.1 millones aproximadamente. El Estado tiene 6.8% de toda la población nacional.

Fitch clasifica al estado de Veracruz como gobierno tipo B debido a que cubre su servicio de deuda con su flujo anual de efectivo.